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件 名 平成 29 年度 第４回 逗子市総合的病院誘致推進本部会議 

日 時 平成 29 年 11 月 22 日（水）午後３時 05 分～午後３時 35 分 

場 所 庁議室 

出 席 者 平井市長、柏村副市長 

経営企画部 和田部長、福本次長 

総務部 福井部長、西之原管財契約課長 

環境都市部 田戸部長、谷津次長 

青柳まちづくり景観課長、鈴木都市整備課長 

消防本部 草栁消防長、林消防次長 

福祉部 須藤部長、浅羽次長 

事務局 国保健康課 廣末課長、西海副主幹、須田主事 

記 録 者 国保健康課 須田  平成 29 年 11 月 22 日作成 

配 付 資 料 ① 次第 

② 覚書（案） 

③ 全戸配布ちらし 

内 容 

 

議題⑴ 医療法人社団葵会との覚書について 

事務局から資料に基づき、医療法人社団葵会との覚書について説明し

た。 

・11 月末までに、葵会が現在配分されている 109 床の病床に対し、神

奈川県へ病院開設許可申請を行うにあたり、病院の開設及び運営に関

する基本的な事項を定めた覚書を締結するものである。 

 

管財契約課長：土地使用貸借契約は、基本協定が結ばれた後に締結する

と考えてよいか。 

事務局：その予定である。 

市長：覚書については、この内容で締結することでよいか。 

一同：了承。 

 

議題⑵ その他 

その後、関係各課から、それぞれの手続きについて、現在の進捗状

況、今後の課題等について報告があった。 

 

（逗子アーデンヒル入口交差点の改良について） 

都市整備課長：11 月 16 日に県警本部協議を行ったが、結論には至って

おらず、協議継続中である。 

 

福祉部長：前回の推進本部会議において報告したが、10 月５日に、三

浦半島地区保健医療福祉推進会議が開催され、次期保健医療計画にお 
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内 容 ける基準病床数についても、いくつかの検討案が示された。数字はま

だ流動的であり、在宅医療等対応可能数をどう取るかということも関

係している。11 月 15 日に、神奈川県保健医療計画推進会議が開催さ

れたが、まだ報告は公表されていない。 

  次回地区の推進会議は２月１日と予定されている。いずれにして

も、基準病床数の確定は３月末または４月上旬の公表となる。 

 

その後、事務局から市民説明会（10 月 21 日・29 日開催）についての

報告及び全戸配布ちらし（11 月 29 日・30 日配布）についての説明を 

行った。 

 


